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Construction of power systems based on a group of power electronicsmodules is of interest to enterprises with a 
wide range of load capacities that require power at frequencies different from the general industrial. The advantages 
of this method are possible to get the required power source, using a limited set of power modules, reducing the cost 
of redundancy, quickly adaptationof inverter to the magnitude and nature of the load. Among the problems of the 
theory and practice of group one of the main transformers is to provide high-quality source of transients with load 
and supply voltage. The paper presents a mathematical model of a double-bridge inverter group on the basis of single-
phase inverter power supply for varying over a wide range of active-inductive load. The model is designed to study the 
dynamics of the automatic load sharing between the components of the inverter modules.
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Предлагается методика расчета передаточных функций автономных инверторов, предназначенных для исполь-
зования при аналитическом анализе и синтезе систем автоматического управления преобразовательными комплек-
сами. Методика основана на переходе от исходных дискретных динамических моделей инверторов к непрерывным 
моделям в форме Коши и последующем переходе к моделям в форме «вход-выход». Переход от дискретной модели 
к непрерывной основан на формировании такой системы дифференциальных уравнений непрерывной модели, ком-
поненты решения которой являются огибающими для соответствующих компонент решения системы разностных 
уравнений дискретной модели. Такое формирование достигается с помощью операции матричного логарифмиро-
вания, применяемого к матрице коэффициентов системы разностных уравнений дискретной модели, в результате 
которого рассчитывается матрица коэффициентов системы дифференциальных уравнений непрерывной модели в 
форме Коши. Расчет логарифма производится с помощью формулы Лагранжа-Сильвестра.
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The method of calculation of the transfer functions of autonomous inverters for use in the analytical analysis and 
synthesis of automatic control transducer systems is represented. The technique is based on the transition from the 
initial discrete dynamical models of inverters to continuous models in the form of Cauchy and subsequent transfer to 
the models in the form of “input-output”. The transition from discrete to continuous models based on the formation 
of such a system of differential equations of the continuous model, which solution components are envelopes for the 
corresponded solutions of difference equations of the discrete model. This formation is achieved by the operation of the 
matrix logarithm applied to the coefficient matrix of the system of difference equations of the discrete model, in which 
calculated the coefficient matrix of the system of differential equations in the form of a continuous model of Cauchy. 
Calculation of the matrix logarithm performed using Lagrange – Sylvester formula.
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В работе рассматривается проблема распределения нагрузки между параллельно работающими агрегата-
ми. Предложена общая для систем из различных предметных областей методика автоматического управления 
потоками энергоресурсов, основанная на измерении текущего распределения нагрузки, расчета требуемого рас-
пределения и последующего вычислении в реальном масштабе времени уставок регулирования. Методика рас-
смотрена на примере полупроводникового преобразователя частоты, собираемого по схеме “управляемое звено 
постоянного тока – параллельно включенные автономные инверторы с различными номинальными мощностя-
ми”. Рассматривается также применение методики к распределению потоков в  линиях цеха низко-температурной 
сепарации газоконденсатной смеси, включаемых параллельно между первичным источником и магистральным 
трубопроводном очищенного газа. Достоинства метода – возможность осуществлять заданное распределение по-
токов ресурса в реальном масштабе времени и применимость для систем разной физической природы.
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The problem of the distribution of load between units operating in parallel. The general systems of different 
domains technique of automatic flow control of energy resources. based on the measurement of the current load, 
calculate the required distribution and subsequent calculation of the real-time control settings. The method is considered 
as an example of semiconductor inverter collected in a “controlled DC link - stand-alone inverters connected in parallel 
with different nominal capacity.” We also consider the application of the technique to the distribution of flows in the 
lines of the shop a low-temperature separation of condensate mixture connected in parallel between the primary source 
and main pipeline purified gas. Advantages of the method – the ability to perform a given distribution of the flow of 
resources in real-time systems and applicability in different physical nature.
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В статье рассматриваются основные подходы к оценке технико-экономической эффективности грузовых авто-
мобилей. Методики, разработанные в советское время, основывались на экономической эффективности капиталь-
ных вложений и новой техники. Изменения налоговой системы повлекло за собой изменения подхода к методикам 
для оценки инвестиций. Методики оценки эффективности автомобиля по приведенным затратам в эксплуатации, 
относящиеся к единице работы, приведенным затратам на перевозки и  массе чистой прибыли,  имеют ряд преиму-
ществ и недостатков. В настоящее время для сравнительной оценки качества автомобилей используются всевозмож-
ные частные показатели (коэффициент эффективности, коэффициент полезного действия и др.), которые в большей 
степени отражают техническую сторону эффективности. Метод определения интегрального показателя конкуренто-
способности учитывает групповые показатели по нормативным, техническим и экономическим показателям. Часть 
показателей определяется путем экспертных оценок. Анализ методов оценки эффективности грузовых автомобилей 
показал, что при выборе и приобретении организации не применяют оценку его эффективности. Существующие 
подходы оценки технико-экономической эффективности автомобилей имеют ряд недостатков. Отсутствует ком-
плексная оценка, учитывающая экономические и технические показатели грузового автомобиля. 
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This article discusses the basic approaches to the evaluation of techno-economic efficiency of trucks. Methods 
developed during the Soviet era, was based on economic efficiency of capital investment and new technology. 
Changes to the tax system has led to a change in the approach to methods for evaluating investments. Techniques 
to assess efficiency of the car for the cost to operate the unit of work, the cost of shipping and weight net profit 
have several advantages and disadvantages. Now for the comparative assessment of quality cars are used all sorts of 
private performance (effectiveness, efficiency, etc.), to a large extent reflect the technical efficiency. Method for the 
determination of integral indicator takes into account the Group’s competitiveness indicators for regulatory, technical 
and economic indicators. Part of the indicators is determined by expert estimates. Analysis of methods for evaluating 
the effectiveness of trucks has shown that when choosing and purchasing organizations do not apply an assessment of 
its effectiveness. Existing approaches the feasibility assessment of efficiency of cars have a number of disadvantages. 
There is no comprehensive assessment, taking into account economic and technical performance of the truck.
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Рассматривается многокритериальный генетический алгоритм для синтеза интеллектуальной системы 
управления методом сетевого оператора. Особенностью алгоритма является то, что он предназначен для  одно-


